

## **Renaucer - Kindertag**

03.Dezember 2019



Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonderen Tag für die Kinder. Mit der Unterstützung von einigen freiwilligen Helfern, bereiteten wir als Mitarbeiter von Renaucer eine Kinderolympiade vor, bei der man viel Spaß haben konnte. Es gab Kinderschminken und natürlich einen leckeren Imbiss. Die Kinder bekamen Spielsachen und Süßigkeiten geschenkt, die Spender gestiftet hatten. Für unsere Kleinen war es eine große Freude. In all dem haben wir Gottes Handeln erkennen können.

Desweiteren haben wir im Oktober Wert auf die Stärkung der Gemeinschaft unter den Kindern gelegt. Eine Aktion unter diesem Motto war ein Ausflug in einen Park, bei welchem die Kinder gemeinsam fröhliche Momente erlebten. Auf dem zurückgelegten Weg vermittelten die Führerinnen unseren Kindern Wissen über die Natur, den Verkehr und darüber, ein verantwortungsvoller Bürger zu sein.

Mit der Frauengruppe haben wir gemeinsam einige Ideen entwickelt, wie man aus Recycling-Materialien basteln kann. Wir verbrachten eine gute Zeit miteinander, voller Freude und Ablenkung in mancher Frustration und schwierigen Situationen. Wir konnten bei vielen Trost spenden. Bei jedem Treffen gibt es immer einen Moment der Reflexion und des Gebets und zum Abschluss ein leckeren Imbiss, von dem alle zufrieden den Heimweg antreten können.

Wir haben schon begonnen, unser Gebäude für die Weihnachtszeit zu schmücken. Außerdem beginnt das Einüben der Lieder mit den Kindern, denn am 20. Dezember wird unsere Aufführung für die Eltern und andere Besucher stattfinden.

Gott sei gepriesen für jeden Segen, den er schenkt, denn er hat sich um alles gekümmert. So lernen wir

immer mehr ihm zu vertrauen, denn er hat große Dinge getan.

## Nachrichten

22.Mai 2019



### [Fluthilfe in Malawi](#)

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



## Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



[Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



## [AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



## AMB - Ostern in der Familienpatenschaft

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



## Renascer - fördern und wachsen

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



## Der FCM auf der Landesgartenschau 2019

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019

15.April 2019



Neues von PARA Vida Sem Drogas

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)